

# 順化健康クラブ連合会便り

ILLUST BOX

第1健康クラブ、本丸健康クラブ、第2健康クラブ

2024年（令和6年）冬号（通算第4号）

令和6年あけましておめでとうございます。

令和6年の年明けは初参り日和に恵まれて大勢の参拝客で賑やかな中を、午後4時過ぎに震度5弱の突然の大地震に見舞われて驚かされました。幸いにも福井市内では建物損傷はありましたが、人的被害もなくすんだことは本当にありがたいことです。しかしながら震源地の能登半島輪島地区では甚大な被害が発生し、多くの人が避難生活を余儀なくされています。

今回の能登半島地震の余震は今なお続いていますので、クラブ員の皆様も今まで以上の防災準備と防災意識を持って生活をしましょう。



北側玄関に門松を設置しました。



五年ぶりの順化地区区民年賀会（江川自治会連合会会長挨拶）

賀  
正



今年元旦に発生した「令和6年能登半島地震」を「昭和23年福井地震」と比較してみました。

今回の地震が福井を震源として発生していたら23年の福井地震以上の規模であり、福井市は壊滅的な被害を受けたと思われます。マグニチュード（地震エネルギー）が1違うと32倍の差となります。（Mj7の地震はMj6の地震の32倍エネルギーがあります。）



能登半島地震倒壊ビル

## 能登半島地震

発生日時 2024年（令和6年）1月1日 午後4時10分  
震源 石川県能登半島鳳珠郡穴水町北東42km  
震度 7  
マグニチュード (Mj) 7.6  
倒壊家屋 3万1659戸（1月20日現在）



福井地震で倒壊した大和デパートビル

## 福井地震

発生日時 1948年（昭和23年）6月23日 午後4時13分  
震源 嶺北地方北部（福井市北東10km、坂井市丸岡町付近）  
震度 6（当時の最大震度）この地震を契機に震度7ができました。  
マグニチュード (Mj) 7.1  
倒壊家屋 3万6000戸

## 順化健康クラブ連合会冬号活動報告（11月、12月、1月）

- 「福井市あじさい元気クラブ」第1ブロック研修会が11月8日（水）13：30～春山公民館で行なわれました。  
講師に「福井市歴史ボランティア語り部」の塩崎武雄氏をお迎えして越前初代藩主「どうする！結城秀康」のお話をいただきました。順化、春山、日新の3ブロックから20名の方が参加され福井の歴史を再認識しました。
- 11月12日には「福井市を美しくする運動」が行われ、早朝より福井市駅前に集合していただき福井駅を中心に西口、東口の清掃活動に協力して下さりありがとうございました。
- 11月16日には「あじさい元気クラブ」のフロアカーリング大会が福井市体育館で行われました。  
順化地区からは1チーム4名が参加し残念ながら予選敗退となりましたが、他地区の方達と楽しい時間を過ごさせていただきました。
- 11月24日は順化小学校の子供たちと「順化小学校昔遊び」で、こま回し、けん玉、あやとり、お手玉の各遊びに3人～4人が付き子供達に遊びを教えながら？教えてもらいながら？で四苦八苦しなながら、大人も子供も楽しんでいました。



フロアカーリング大会



昔遊び こま回し



昔遊び お手玉

- 11月25日は順化公民館の年末大掃除でした。日頃からお世話になっている公民館の掃除です。各種団体や自主グループの皆さんで与えられた担当そうじ場所を綺麗にしました。帰りにはおみやげにお茶と防災備蓄品の缶詰めをいただきました。
- 12月1日は「あじさい元気クラブ」のスティックリング大会が福井市体育館で行われました。  
順化地区からは1チーム3名が参加し、各ブロックごとに3試合が行われ勝ち無しの3連敗となり、練習不足を実感する成績となりました。（次回大会でリベンジします。）
- 12月2日に「高齢者の運転講習会」が福井警察署の講師をお迎えして順化公民館大ホールで開かれ、20名の参加者がシュミレーターを使って安全運転の体験をしました。シュミレーターの画像には隠れた危険個所が潜んでいることを再認識する講習会でした。



スティックリング大会



高齢者の運転講習会

- 12月21日には順化小学校体育館にて「見守り隊感謝の会」が行われ、子供達から手作りの2024年カレンダーがプレゼントされました。
- 令和6年1月6日は5年ぶりの順化地区区民年賀会が行われました。  
（写真は表面にあります。）

